

Tätigkeitsbericht 2009



RIF Kinderhilfsverein e.V.
Georg-Schrank Str. 13
55129 Mainz

Tel: 0176 64 68 63 61
E-Mail: kontakt@rif-khv.com
www.rif-khv.com

Schulbildung (Marokko)

Im Jahr 2009 hat die marokkanische Regierung den Schülern der Grundschule Schulbücher zur Verfügung gestellt, das war auch der Grund für den Rückgang der zu unterstützenden Schüler auf 122 im Jahr 2009. Der Verein könnte das Geld, das vom Budget des Schulprojektes übrig blieb für andere soziale Zwecke verwenden.

Summe: 3.903,00 €

Krankenbehandlung, 14 jähriger Abderrahman El Massoudi

Das abgestorbene Auge des kleinen Jungen Abderrahman verursachte ihm schreckliche Schmerzen, die er Monate lang ertragen musste, es war auch keinen Ausweg mehr da, dem Jungen zu helfen, außer das kranke Auge zu entfernen. Die Gefahr war groß, dass das gesunde Auge auch geschwächt wird, deshalb wurde er schnellstens mit Unterstützung der Uni-Kliniken in der Hauptstadt Rabat, Marokko, operiert. Das kranke Auge wurde entfernt und durch eine Prothese ersetzt.

Dem Jungen geht es nach dem chirurgischen Eingriff ganz gut, und den Unterschied zwischen den beiden Augen kann kaum erkannt werden.

Summe: 550,00 €



Abderrahman vor der OP



Abderrahman nach der OP

Krankenbehandlung, 3 jähriger Illias El Kayouche

Das 3 jähriger Kind litt an eine sehr schwere Krankheit (Blutkrebs), die ihm und seine Familie viel Zeit und Geduld verlangt hat, vor allem viel Geld kostete, denn für jede Chemotherapie musste das Kind von Nador nach Rabat (ca. 650 Km Entfernung) fahren. RIF Kinderhilfsverein hat das Kind einen Teil der Fahrtkosten sowie drei Chemo-Therapien finanziell übernommen. Im Sommer 2009 wurde von den Ärzten festgestellt, dass die Therapien keinen Erfolg brachten. Das Kind wurde auf ein anderes Behandlungsverfahren umgestellt.

Summe: 456,00 €

Krankenbehandlung, 11 jährige Soukayna Houari

Die 11 jährige wurde von ihren Verwandten nach Deutschland gebracht um ihre beiden Augen zu behandeln und somit ihr das Sehen wieder zu schenken. Der Hilferuf für Soukayna kam aus Frankfurt, der Verein wurde gefragt, ob er das Mädchen helfen kann und sein Spendenkonto für die eingehenden Spenden zur Verfügung stellt. In den Wochen danach sind für das kranke Mädchen, auf dem Vereinskonto zahlreiche Spenden eingegangen. Das Kind wurde in zwei Schritten in den städtischen Kliniken Frankfurt Höchst am Main erfolgreich operiert.

Fördersumme: über 16.000,00 €

RIF Anteil: 1.000,00 €



Soukayna Houari

Krankenbehandlung, 10 jähriger Abdelilah Ouled Chekh

Abdelilah litt aus unbekanntem Gründen unter Gesichtslähmung, er verlor die Kontrolle darüber weil das Taubheitsgefühl auf der kranken Seite sehr hoch war.

Der Verein hat dem Jungen die ganzen ärztlichen Untersuchungen finanziert und später auch die notwendigen Medikamente.

Summe: 200,00 €

Veranstaltung: RIF Cup, Fußballturnier in Mainz-Drais

In Mainz-Drais fand dieses Jahr mit Unterstützung von Fraport AG, Stadtteiltreff Mainz-Gonsenheim, Stadt Mainz und TSG Mainz-Drais, der und den Platz zur Verfügung gestellt hat, auch unser traditionelles Fußballturnier statt, es haben sich 23 Mannschaften gemeldet, die um Mittlerweiler den vierten RIF Cup kämpfen wollten. Neben den spannenden Fußballspielen wurden den Besuchern auch verschiedene Leckereien für das leibliche Wohl angeboten. Die Kinder, die ebenfalls wie in den letzten Turnieren anwesend waren, wurden auch sehr gut unterhalten.

Einnahmen: 1.485,38 €



Die Gewinner des 4. RIF Cup Turnier am 14.06.2009 in Mainz Drais

Al Massira, Nador (Marokko)

Anfang 2009 besuchte RIF Kinderhilfsverein e.V. die Hauptschule Al Massira und machte sich ein Bild über die Lage der Sanierungsnotwendigen Toiletten. Dank Finanzielle Unterstützung von HelpAlliance konnten wir endlich die Sanierung der Anlagen aufnehmen. Durch das Projekt werden ca. 1000 Schüler/Innen profitieren. Nach der Sanierung der Toiletten werden die Bedürfnisse der Schüler/Innen in den neuen Räume stattfinden und somit die Flächen und die Versteckten Ecken sowie die Umgebung der Schule geschont und sauber gehalten und der Streit zwischen der Schule und Ihre Nachbarn wegen Verschmutzung der Umgebung durch die Schüler/Innen somit aufgehoben oder zumindest gemindert.

Damit dieses Projekt sowie auch anderen Projekte immer in den Händen des RIF Kinderhilfsvereins zu behalten und zu betreuen, ist RIF Khv dabei eine Zweigstelle in Marokko zu begründen. Eine Kooperation mit der Schulbehörde in Nador hat RIF Khv abgelehnt.

Fördersumme: 7.000 €



Washbecken der Mädchen-Toiletten



Räume der Toiletten



Eingang der Schule Al Massira

RIF Kinderhilfsverein e.V.
Hafid Tajouait